

### 【夏季学園を終えて】

5年生は、8月18日から20日まで箱根夏季学園に行ってきました。1日目は、みんなでカレー作り。自分たちで火を起こして、1から作ったカレーは格別に美味しかったです。2日目は、前日の雷雨のため金時山に登ることはできませんでした。登山に代わり、ユネッサンに行き様々な温泉やウォータースライダーで楽しみました。最終日は、海賊船に乗りました。午後は森のふれあい館で木の実などを使ってオリジナルのマグネット作り。仲間と協力し、充実した2泊3日を過ごすことができました。学園での生活も、一人一人が自分の役割をしっかりと果たそうとする一生懸命な姿が見られました。箱根でのいろいろな挑戦や経験、そして喜びが子供たちの自信につながったと思います。2学期もさらに成長していけるようみんなで励まし合えるクラスを目指します。



5年担任 加瀬 郁美

### 【国際科担当より】

今年度は、NT（ネイティブ・ティーチャー）としてジャネット先生を新しく迎え、アンディー先生と担任で国際科の授業を週2時間行っています。新しい取り組みとして、異学年交流でコミュニケーションをはかる活動を行っています。1学期に、5年生が2年生に英語で折り紙の折り方を教えてくれました。カメラ、ネコ、手裏剣等6種類の折り方を説明するのはとても大変だったと思います。1年生と6年生は、英語で挨拶をし、お互いに自己紹介をしました。初めは緊張気味だった1年生も、優しくリードしてくれるお兄さんお姉さんと、最後は笑顔で自己紹介ができました。コミュニケーションを行う目的や場面に応じて、身近な英語を用いて伝え合うことができる高学年の姿に、1年生から習ってきた英語の積み重ねの大切さを改めて感じました。2学期には、3, 4年生が英語でお店屋さんごっこを行う予定です。子供たちの意欲を引き出せる取り組みを今後も行っていきます。

国際科担当 手嶋 千春

### 【広報委員会より】

4年生6名、5・6年生4名ずつの合計14名で活動しています。主な活動は、学校新聞の作成、新聞やポスターの掲示等です。

学校新聞では、学校の行事や季節にまつわること等、テーマを決め、低学年、高学年向けの二つの新聞を毎月作成して、各教室に配付しています。

諸機関から送られてくるポスターを内容や時期を考えて掲示板に貼る仕事もしています。

新聞やポスターなどを通して、楽しい学校生活になるように工夫しています。

広報委員会担当 小島 久昌 塩島 奈緒子

### 【環境委員会より】

4年生5名、5年生4名、6年生5名の合計14名で活動しています。主な活動は、カメの世話、ペットボトルキャップの回収、ビオトープの整備、環境週間での節電・節水の呼びかけなどです。

回収されたペットボトルのキャップは、リサイクル業者に買い取っていただき、対価をユニセフに寄付しています。

2学期の環境週間のテーマは「残飯を減らそう」です。少しでも給食の残飯が減るよう、学校全体に呼びかけをしていきたいと考えています。環境委員会担当 草野 曜子 竹内 宏臣